## 22. Dezember 2021

## Wie geht es weiter?

Meine Kinder, eure "Regierung" versucht alles, wie Ich es euch ja schon sagte, um so viele Menschen wie möglich einerseits zu impfen und andererseits die Kontrolle zu behalten. Wenn zu viele Menschen trotz Verbot friedlich auf die Straßen gehen, bekommen die Handlanger der anderen Seite Angst. Einige von Meinen, Mir treuen Kindern, weltweit, wünschen sich einen kurzen Krieg, damit endlich die Menschen frei werden von ihren Sklavenhaltern. Doch mit Wünschen sollte man sehr vorsichtig sein, Meine Kinder, dass wisst ihr ja. Aber auch die weltlich-orientierten Menschen denken zum Teil daran, dass es ohne einen Krieg keine Besserung gibt. Ihr seht, ihr tanzt symbolisch auf dem Hochseil zwischen zwei Fronten und eure täglichen guten Taten, in freiwilliger Weise, sind der Garant dafür, dass trotz allem, was denn da auf Erden geschieht, das Licht stärker wird, auch wenn es im täglichen Tumult manchmal kaum zu spüren ist. Alles wird gut! Amen.